



Communiqué

16.06.2015

Priorité à l'égalité entre hommes et femmes sur le plan local pour les communes de la « Nordstad »

Le 15 juin 2015, Madame Lydia Mutsch, Ministre de l'Égalité des chances, a rencontré des représentantes des commissions à l'égalité des 6 communes réunies au sein de la « Nordstad », à savoir Ettelbruck, Diekirch, Erpeldange, Bettendorf, Colmar-Berg et Schieren. A l'ordre du jour figuraient entre autres la représentation des femmes et des hommes en politique et la Charte européenne pour l'égalité des femmes et des hommes dans la vie locale.

Dans le cadre de la présentation des priorités politiques respectives, les discussions ont notamment porté sur l'égalité entre hommes et femmes dans la prise de décision locale où la Ministre a souligné l'importance des actions de sensibilisation pour augmenter le pourcentage de candidats féminins lors des prochaines élections communales qui auront lieu en 2017.

Par ailleurs, Madame Mutsch a lancé un appel aux communes présentes pour participer au programme dit des actions positives du Ministère de l'Égalité des chances.

<http://www.mega.public.lu/fr/travail/programme-actions-positives/actions-positives-fonction-publique/index.html>

En plus, elle leur a assuré son soutien dans leur projet de signer la Charte européenne.

Communiqué par le ministère de l'Égalité des chances